
PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 30 SEPTEMBRE 2005 
 
Ordre du jour : 
0.0 Ouverture 
1.0 Élection d’un(e) président(e) et d’un(e) secrétaire d’assemblée 
2.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 30 septembre 2005 
3.0 Bilan financier de l’année 2004-2005 
4.0 Retour sur l’année 2004-2005 
5.0 Élection de nouveaux représentants 

5.1 Élection d’un(e) président(e) 
5.2 Élection d’un(e) secrétaire 
5.3 Élection d’un(e) trésorier(e) 
5.4 Élection d’un(e) représentant(e) à l’externe 
5.5 Élection de deux représentant(e)s à l’interne 
5.6 Élection de deux représentant(e)s à la vie étudiante 

6.0 Projets pour l’année 2005-2006 
7.0 Varia 
8.0 Lecture et adoption des procès-verbaux des assemblées générales du 19 septembre 2004 et du 
9 mars 2005 
 
9.0 Clôture 
 
0.0 Ouverture : 12h05 
 
1.0 Élection d’un(e) président(e) et d’un(e) secrétaire d’assemblée  
 
Jordan Volpato propose Julien Lafrance Vanasse comme président d’assemblée, Laurent Chatel 
seconde. Julien Lafrance Vanasse accepte et est élu à l’unanimité. 
 
Mathieu St-Louis propose Vincent DeGuire comme secrétaire d’assemblée, Vincent DeGuire 
refuse. 
Vincent DeGuire propose Laurent Doucet comme secrétaire d’assemblée, Laurent Doucet refuse. 
Jordan Volpato propose Laurent Chatel comme secrétaire d’assemblée, Luc Furic seconde, 
Laurent Chatel accepte et est élu à l’unanimité. 
 
2.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité après modifications. 
 
3.0 Présentation des états financiers 2003-2004 
 
Karine Boulay, trésorière de l’association, présente les états financiers pour l’année 2004-2005. 
Explications des changements effectués au niveau des cotisations. Applaudissements de la foule à 
la fin de la lecture 
 
4.0 Retour sur l’année 2004-2005 



-Retour sur les négociations pour les modifications proposées pour le cours de séminaires. Les 
bioinformaticiens doivent maintenant faire un poster. Changements au niveau de l’horaire. Mais 
ce sont à peu près les seuls changements effectués. 
-Retour sur la grève pour protester contre les coupures gouvernementales dans les prêts et 
bourses. 
-Dossier sur l’augmentation du salaire minimum des étudiants aux cycles supérieurs en 
biochimie. Ce travail est en cours. 
-Le guide de l’étudiant a été complété et sera mis en ligne à la fin de l’année. 
 
5.0 Élection de nouveaux représentants 

5.1 Élection d’un(e) président(e) 
Mathieu Coinceau propose Jordan Volpato, Karine Boulay seconde, Jordan Volpato accepte et 
est élu à l’unanimité. 

5.2 Élection d’un(e) secrétaire 
Luc Furic propose Laurent Chatel qui refuse. 
Luc Furic propose Véronique Trépanier, Adrian Moore seconde, Véronique Trépanier accepte et 
élue à l’unanimité. 

5.3 Élection d’un(e) trésorier(e) 
Luc Furic propose Karine Boulay, Xavier Mascle seconde, Karine Boulay accepte et est élue à 
l’unanimité. 

5.4 Élection d’un(e) représentant(e) à l’externe 
Xavier Mascle propose Nicolas Lahaie, Laurent Chatel seconde, Nicolas Lahaie refuse. 
Vincent DeGuire propose Frédéric-Antoine Mallette qui refuse par la bouche de Véronique 
Bériault possédant une procuration. 

5.5 Élection de deux représentant(e)s à l’interne 
Luc Furic propose Xavier Mascle, Karine Boulay seconde, Xavier Mascle accepte et est élu à 
l’unanimité. 
Vincent DeGuire propose Luc Furic, Xavier Mascle seconde, Luc Furic accepte et est élu à 
l’unanimité. 

5.6 Élection de deux représentant(e)s à la vie étudiante 
Luc Furic propose Nicolas Lahaie, Xavier Mascle seconde, Nicolas Lahaie accepte et est élu à 
l’unanimité. 
Vincent DeGuire propose Mathieu St-Louis, Frédéric-Antoine Mallette (via Véronique Bériault) 
seconde, Mathieu St-Louis refuse. 
Laurent Doucet propose Martin Pellicelli qui refuse. 
Finalement Mathieu St-Louis accepte le poste (mais à temps partiel) et est élu à l’unanimité. 
 Retour au point 5.4 
Mélissa Léger propose Martin Audet qui refuse 
Mathieu St-Louis propose Samuel Dugré-Brisson qui refuse 
Vincent DeGuire propose Mathieu Coinceau, Martin Audet seconde, Mathieu Coinceau accepte 
et est élu à l’unanimité 
 
6.0 Projets pour l’année 2005-2006 
-Mathieu Coinceau veut aider les étudiants étrangers à rencontrer du monde. On pourrait 
organiser, maintenant qu’on a le budget, un 5 à 7 de bienvenue pour les nouveaux étudiants. 
-Mathieu St-Louis, en manque, veut aller au hockey au centre Bell cette année. Il existe pour les 
étudiants des matchs du CH à 25$. 



-Luc Furic veut discuter avec la FES à propos des normes sur le temps minimum pour finir un 
doctorat. 
 
7.0 Varia 
Olivier Sylvestre, coordinateur de la FAECUM aux affaires académiques veut nous parler des 
dossiers en cours. 
-Revendications au niveau du salaire minimum pour les étudiants aux cycles supérieurs. 
-Sensibilisation à l’entente cadre aux cycles supérieurs. Travail  sur la politique de l’encadrement 
qui n’existe pas pour l’instant. 
-Évaluation complète de la FES cette année 
 
Jordan Volpato demande ce que la FAECUM envisage en ce qui concerne l’approche des 
auxiliaires d’enseignement par la CSN. La FAECUM se propose de négocier les salaires pour 
nous 
 
8.0 Lecture et adoption des procès-verbaux des assemblées générales du 19 septembre 2004 
et du 9 mars 2005 
 
Vu qu’on a oublié de le faire, Luc Furic propose l’adoption des états financiers de l’année 2004-
2005, Samuel Dugré-Brisson seconde. Adopté à l’unanimité. 
 
Xavier Mascle propose l’adoption des deux process verbaux. Mathieu St-Louis seconde. Les PV 
sont adoptés à l’unanimité (avec modifications pour celui du 9 mars 2005) 
 
9.0 Clôture  
Mathieu St-Louis propose la cloture de l’AG. Mathieu Coinceau seconde. Clôture à 13h02  
 


